
智行理财网
股指期货方星海海，海星期权

大家好，今天来为大家分享股指期货方星海海的一些知识点，和海星期权的问题解
析，大家要是都明白，那么可以忽略，如果不太清楚的话可以看看本篇文章，相信
很大概率可以解决您的问题，接下来我们就一起来看看吧！
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方星海认为应该研究取消新股首日涨停板限制，对此你有什么看法？

这个个人认为早就应该取消，看来真的要进行基础制度改革了，这是好的开端。老
是喊口号是没用的，要实实在在面向市场完善制度，这才是对股票市场负责，对股
民负责，对国家的经济发展负责！杜绝股市成为杀贫济富的工具，使民心丧失不利
国家的稳定发展。

谁在说股市慢牛？

中国股市要真正走出慢牛行情，必须解决两个根本性问题。第一个，要从制度上源
头上杜绝上市公司上市目的是为了大股东套现暴富，无心做实业，把股壳子卖给股
民行为，实现上市公司创业与股民投资双赢局面。第二个，管理部门要严把公司上
市审批关。杜绝垃圾公司和不缺钱公司上市，严厉打击证券违规犯罪行为，建立风
正廉洁，执法严明的中国股市市场。

文章到此结束，如果本次分享的股指期货方星海海和海星期权的问题解决了您的问
题，那么我们由衷的感到高兴！
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